

Die Sängerinnen und Sänger der Chöre vom MGV Illertissen, Männerchor und Terzinfarkt, feierten kürzlich ihren traditionellen Ehrungsabend. Im Beisein des Ersten Bürgermeisters Jürgen Eisen und der Vorsitzenden des Iller-Roth-Günz-Sängerkreises Gisela Kloos-Prantner zeichnete die Erste Vorsitzende des MGV, Martina Ludwig, zum einen Josef Rogg und Dirigent Joachim Hayd für 15 Jahre Mitgliedschaft und zum anderen Markus Merkle aus, der dem MGV seit 30 Jahren angehört. Der Jugendchor Terzinfarkt umrahmte die Ehrungen musikalisch. Das Bild zeigt von links: Markus Merkle, Martina Ludwig, Joachim Hayd und Josef Rogg. Foto: MGV Illertissen